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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект инженерной подготовки территории малоэтажной застройки в Новгородской области». В данной работе рассмотрены вопросы инженерного благоустройства населенного пункта в Новгородской области, с целью разработки проекта благоустройства квартала малоэтажной застройки населенного пункта в Новгородской области. В ходе выполнения работы бы решены следующие задачи: 1. Разработан генеральный план населенного пункта, представляющего из себя квартал малоэтажной застройки, вместе с организацией рельефа, включающие в себя проектирование улично-дорожной сети, рекреационной зоны, зоны открытого плоскостного спортивного сооружения; 2. Разработаны дождевая канализация и дренажная система; 3. Разработана площадка для сбора ТКО. Настоящая работа выполнена в соответствии с нормативными документами, техническим заданием на проектирование квартала малоэтажной застройки.
        

        
          The topic of the final qualification work: " The project of engineering preparation of the territory of low-rise buildings in the Novgorod region". In this paper, the issues of engineering improvement of a settlement in the Novgorod region are considered, with the aim of developing a project for the improvement of a block of low-rise buildings of a settlement in the Novgorod region. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. The general plan of the settlement, which is a block of low-rise buildings, together with the organization of the terrain, including the design of the street and road network, recreational zone, zone of open planar sports facilities, has been developed; 2. Rainwater drainage system and drainage system have been developed; 3. A platform for the collection of MSW has been developed. This work was carried out in accordance with the regulatory documents, the technical task for the design of a low-rise building block.
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